

XIX Curso de Pasantías para Alumnos Municipalistas Iberoamericanos

El Secretario General de la FEMP, Luis Martínez-Sicluna, recibió en la sede de la Federación a los 15 alumnos municipalistas iberoamericanos que disfrutaron hasta el 15 de junio del XIX Curso de Pasantías de la OICI. Esta formación abordó el funcionamiento de las Diputaciones y Ayuntamientos españoles, en su modo de prestación de servicios a la ciudadanía y en cuestiones como el régimen local español, la descentralización y la financiación local.



Redacción

En su intervención, el Secretario General de la Federación y también Secretario General de la OICI, destacó la relevancia de las pasantías en el marco de actividades de la Organización Iberoamericana de Cooperación Intermunicipal, OICI, y su carácter periódico. Junto a Luis Martínez-Sicluna estuvieron en la reunión de bienvenida el Concejal de Servicios Sociales de Valladolid, Rodrigo Nieto, y el Secretario Técnico de la OICI, Enrique Orduña.

A lo largo de su primera jornada en la FEMP, varios técnicos de la Federación explicaron el funcionamiento de los Gobiernos Locales y Provinciales españoles y la financiación municipal. El modelo de organización territorial del Estado que recoge la Constitución Española también fue el tema de una conferencia impartida por el catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad Carlos III de Madrid, Luciano Parejo Alfonso.

Los alumnos de este año procedían de Gobiernos Locales de Bolivia, Costa Rica, El Salvador, Honduras, México y Venezuela; y durante los días de su pasantía visitaron el

Ayuntamiento de Valladolid y diversos servicios de éste para, posteriormente, dirigirse, en función de su elección, a otros Ayuntamientos y Diputaciones.

Formación Iberoamericana

En Valladolid pudieron conocer servicios municipales de este Ayuntamiento como el Centro de Formación de Personal, el Servicio de Limpieza, las áreas de gestión y control de recursos financieros o la Estación Depuradora de Aguas Residuales. Además, los participantes pudieron visitar la ciudad y fueron recibidos por el Alcalde de Valladolid y Presidente de la OICI en funciones, Jesús Julio Carnero.

Posteriormente, los alumnos se desplazaron hacia las ciudades de destino para desarrollar la tercera fase del Curso, que incluyó el desarrollo de un proyecto. Los participantes pudieron aplicar los conocimientos adquiridos en las Diputaciones Provinciales de A Coruña, Pontevedra y Badajoz y en el Ayuntamiento de Valladolid. Una vez concluida la fase práctica del curso, el sábado 15 de junio se reunieron en

una sesión con los coordinadores y tutores presentes en el Centro de Formación del Personal del Ayuntamiento pucelano, donde expusieron individualmente los trabajos realizados durante la fase práctica y el proyecto de Memoria.

Esta nueva experiencia de la OICI finalizó con un acto donde la Concejala de Juventud del Ayuntamiento vallisoletano, Carolina del Bosque, y el Secretario Técnico de la OICI, Enrique Orduña, junto a otras autoridades, que agradecieron a todos los alumnos *“su excelente capacidad, su actitud positiva y su magnífica disposición”*.

